

## Irdam XIV Hasanuddin Kunjungi Lahan Ketahanan Pangan Kodim 1418/Mamuju\*

M Ali Akbar - [SULBAR.GOBLOG.CO.ID](http://SULBAR.GOBLOG.CO.ID)

Nov 5, 2024 - 11:35



Mamuju – Brigjen TNI Berlin Germany, S.Sos., M.M., C.Fr.A., Irdam XIV Hasanuddin, melaksanakan kunjungan ke lahan Ketahanan Pangan Kodim 1418/Mamuju yang berlokasi di Desa Beru-Beru, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat. Selasa (05/11/2024).





Kunjungan tersebut disambut langsung oleh Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P., M.T (Kasrem 142/Tatag), Kolonel Inf Victor Andhyka Tjokro, S.I.P (Kasiter Kasrem 142/Tatag), Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol. (Dandim 1418/Mamuju), Kapten Inf Yakub (Danramil 1418-03/Kalukku), dan Babinsa Koramil 1418-03/Kalukku.

Dalam kunjungan ini, Danrem 142/Tatag memaparkan mengenai program Ketahanan Pangan yang dilaksanakan Kodim 1418/Mamuju. Program ini memanfaatkan metode integrated farming system, yaitu sistem pertanian terpadu yang mencakup sektor pertanian, perikanan, dan peternakan. Sistem ini dirancang secara ekonomis, ilmiah, kreatif, dan ramah lingkungan (Zero Waste), serta bertujuan untuk memberdayakan sumber daya lokal secara optimal.

Brigjen TNI Berlin Germany menyampaikan apresiasinya terhadap upaya Kodim 1418/Mamuju dalam menjalankan program Ketahanan Pangan ini. Menurutnya, program ini tidak hanya mendukung peningkatan produktivitas pangan nasional tetapi juga memiliki dampak langsung pada kesejahteraan masyarakat setempat.

"Ketahanan Pangan adalah program pemerintah yang sangat penting untuk memastikan tersedianya pangan yang cukup bagi masyarakat. Apa yang dilakukan Kodim 1418/Mamuju ini bisa menjadi role model bagi satuan lain untuk turut berkontribusi dalam menjaga ketahanan pangan di wilayah masing-masing, bekerja sama dengan instansi terkait," ujar Brigjen TNI Berlin.

Lebih lanjut, beliau menambahkan bahwa program Ketahanan Pangan ini juga berperan dalam meningkatkan keterampilan dan pengetahuan masyarakat lokal, terutama dalam bidang pertanian dan perikanan. Selain itu, program ini dapat

memperkuat jaringan kerja antara TNI dan masyarakat, yang pada akhirnya membantu pengembangan ekonomi lokal.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan kepada Irdam bahwa lahan ketahanan pangan yang dikelola oleh Kodim ini melibatkan kolaborasi dengan petani milenial dan kelompok tani setempat. "Dengan kerja sama ini, kami berharap lahan ketahanan pangan ini dapat terus memberikan kontribusi positif bagi masyarakat sekitar," jelas Kolonel Andik.

Kunjungan Irdam XIV Hasanuddin ke lahan Ketahanan Pangan ini sebagai bentuk dukungan dan pengawasan terhadap program ketahanan pangan dan pembangunan ekonomi masyarakat di daerah tersebut.